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ACTA DE sEsl6N ORDINARiA N®Ooi DEL Or DE ENERO DE 2021 DE LA juNTA

PARROQulAL RUFIAL VIRGEN DE FAiTIMA.

En  la  Parroquia  Virgen  de  F6tima,  Canton  San  Jacinto  de  Yaguachi,  Provincia  del
Guayas a los sicte dias del mes de enero de 2021, siendo fas uSHH0 del dia. se dio
inicio  a  la  sesi6n  Ordinaria  convocada  pare  la  fecha  y  hora  prevista,  misma  que  es
presidida  por  la  Periodisla  Viviana  Olivares  Coll,  con  la  asistencia  de  los  sehores
Vocales: Sr. Rommel Moreira, lng. Richard lbarra, Sr. Jose Peralta, Sra. Diana Le6n;
en calidad de eeerctaria titular acme !a Sra. Ing. CPA. Aracelly Hurtado; con la debida
cerfificacibn del quorum roglamentario realizada por secrotaria amparada en el ariiculo
320  d®I  COOTAD,  Ia  presidenta  Periodista  Viviana  Olivares  Coil,  instala  la  sesi6n
ordinaria siendo las 16 Horas con 20 minutes: debido a que se esper6 veinte minutos
pare qua IIeguen todos los Sehores Vocales; instalada la sesi6n y ha pedido de la sefiora
presidenta se da a conocer par seeretarra el arden del d[a: 1.-Lecture. ®nmiende y
aDrobacibn del arden dot die. 2.-Lecture. enmienda v at}robact6_n__d_el__acta de _sesi6n
ordlnaria anterior d_a fecha 17 de diciembre de 2020. 3.-Temas a trader. 3_._1LA_Lihhi_a_ts
v_1ratemi®nto del Plan Anual de_Contrateci6n. 4.-Vari_os. 5.-Clausura: Iuego de dar
lecrfuira a los  puntos del arden del die;  le sehora Presidenta Viviana Olivares  pide  la
palabra solicitando qua se ahada en puntos varios la licencia de vacaciones qua tomafa
a pariir del dla lunes por una calamidad dom5stioa, y de la misma manera el Vocal Sr.
Rommel Moreira tambien solicita la palabra pare tratar sobre las medidas de prevenci6n
contre el COVID y enfermedades invemales, Iuego de ahadjr dichos puntos se da lecture
al  nuevo  orden  del  df a  1.-  Lecture.  enmienda  v  aDrobaci6n  del  ord_e_n__a.a_I_a_(_aB__2._-
L_ectura. enm_ienda v ar)robaci6n del acta de sesibn _ordinaria anterior de fecha 17
de _diciembre de 2020. 8.-Temas a tratar. 3.1.-Analisis v ira_tamiento del Plan Anual_
d®_ Contrafaci6n mismo aue debe ser Ofectuado Dor cuatrimestre destinado a le
r\artido _DresuDu®St&rLa  deL_ GAD  d®  aou®rdo  a  las  r\rlorided®s.  4.-Varios.4.1.-
Llcenci® de vacac]ones de_ _Darte de la _Pert_odista Vivlana Ollvaros PF\ESIL}ENTA.
4.2..  Medidas  d®_  plrov®nclbn  contra  el  COVID  v  enfermedades  inv_a_I_n_a_te_Su_I  5.-
CI®usura:  Iuego de dar lecture  a  los  puntos del arden  del dla;  la  seflore  Presidents
Viviana Olivaros solicits a los prosentes una moci6n de aprobaci6n a enmienda al arden
del dfa, por lo tanto, se precede a votaci6n.. Periodista Profesionar Viviana Olivares Colt
a favor de la moci6n,  Sr.  Rommel Moreira a favor de la mcoi6n,  Ing.  Richard  lbarra a
favor de la moci6n. Sr. Jos5 Perelta a favor de la moci6n, Sra. Diana Le6n a favor
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se precede a tratar el siguiente punto: 2_.I Lecfura. enmi®nde v aF}robacl6n del acts de
&colbn ordlnarla antorlor a. I.cr\e 17 a. dlcl.mbro a. 20ae. Ia CPA, Arecelly Hurfedo
(secrctaria -tesorera) da lecture del acta de sesi6n ordinarias de fecha 17 de diciembre
de 2020, par pedido de presidencia se realiza la mooi6n pare su aprobaci6n, Con 5 votos
a favor y de manera un6nime se aprueba el acta de la sesibn anterior y cual se da par
seguido el siguiente punto, 3.-Temas a trafar. 3.1.. Analisis v tratamiento d®I Plan
Anual de Contrataci6n mismo au® d®be ser Ofectuado r)or c_ulatrimestre d_estinado
a la tiartida I)resur}uestaria del GAD de acuerdo _a las Drioridadie_s_:_

Secretaria- tesorera informa a  los miembros del GAD que recibi6 una notificaoi6n  par
parie de la CONAGOPARE-GUAYAS que se debe subir el Plan Anual de Contrataci6n
al  SERCOP  qua  incluye  los  bienes y servicios  qua vayan  a  realizar la  instituci6n  de
acuerdo al cuatrimestre.

Con  la  Sra.  presidenta y los demas compaheros nos organizamos realizar la  lista de
materiales de oficina y de aseo que se va a necesitar durante este ano en el GAD, pero
tambi5n necesito subir en el PAC sobre los proyectos u obras que se vayan a realizan
en el aho, con un monto aproximado que se vaya a inveriir en tales obras, y el plazo de
entrega es haste el 15 de enero del presente aho, ya que contamos con un prosupuesto
para urbanizaci6n y embellecimiento.

Sra.  presidenta  pregunta  si  es necesario especificar la  obra o  solo generalizar en  la
parfida de obras de infraestructura, no es necesario indicar la obra que se va a realizar.

Sr. Jos6 Peralta pide la palabra indicando si es pare medirnos cuatrimestre, entonces
quedarlamos como incumplidos ya que no sabemos que vaya a pasar con nosotros si el
gobiemo vaya asignar el presupuesto que tenemos ahora.

Ing. Richard lbarra interviene indicando qua se debe cumplir los lineamientos de acuerdo
al SERCOP, ya que se debe dejar proyectado la obra, si lo indioado no se cumple se
notifica  a  la  instituci6n  dando  cada  una  de  las  razones  presentando  el  justificativo
respectivo, porque al momento contamos con un prosupuesto no se si pueda rocordar el
monto.

La Sra. secretaria-tesorera responde qua los valoros destinados en la partida de obras
de infraestructura, urbanizaci6n y embellecimiento aho 2021  es de $ 25,995.75 mss lo
de  devoluci6n  de  IVA  del  aho  2018  y  2019  es  de  $  7,939.43  dando  un  total  de  $
33.935,18; acto seguido la Presidenta Periodista Viviana Olivaros, comunica qua dentro
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de Fatima y tambi6n la reconformaci6n y repctenciaci6n de una cancha de use ma[tiple
con c6sped sint6tico,  el  Iugar tenemos que designarlo despu6s;  analizar bien el  Iugar
donde los moradores tambien realicen su aporfe de cuidaria y mantenerl8 porque es pare
uso de todos ellos edemas haste el momento no tengo el valor cuanto se vaya a inverfir
en esta obra.

Ing. Richard lbama pregunta si dentro del PDOT est6 contemplado la obra que se piensa
realizar como la reconformaci6n de la gruta de la Virgen de Fatima.

Sra. presidenta le responde que dentro de su plan de trabajo y del PDOT esta enfocado
al apotte deL desarrollo de la parroquia, adernas la CONAGOPAF€E realiz6 el proyecto,
pero no este inc!uida la cascade, ademas colocar una leyenda de la Virgen de Fatima,
su historia., entonces prngunto compafieros estan de acuerdo que dentro de fas obras a
realizar durante este afio sera la reconformaci6n de la Gruta de la Virgen de Fatima para
el  primer cuatrimestre  y  la  reconformacich  y  repotenciaci6n  de  una  cancha  de  uso
mGptiple con desped sintetico, pare el segundo ouatrimestre.

Los sehores vocales responden qua estan tctalmente de acuerdo a  lo propuesto por
usted seflora presidenta 4.-I Varlos 4.1 rl Licerroia d_e y_acaetonce de cart® ^d® Ia Perfuedi_S_1a
Vlvl\na  Olivar®s  Firosld®nta.   Sra,   Presidenta   informa   que   solioita   una   lioenoia   de
vacaciones imprevista par motivos personales al exterior, pot 8 dies tonga comprado el
boleto  de  ida  y vuelta,  esperando  no  se  presente  algtln  improvisto,  el  cual  pido  a  la
tesorera  se  lea  el  Memoranda  dirigido  a  ustedes,  dando  a  oonocer  mi  solicitud  de
vacaciones a  pariir del  18 de enero,  en  el cual  informo qua durante esos dies serfen
asumidos pot el Sr. Ftomrnel Moroha como presideITte eneangedo y llamedo a mL alterno
Sr. Gabriel V6squez pare que asuma como vocal principal.  Dendo a oonocer que en la
cuenta  del  GAD  queda  un  s8Ido  de  $  110.48  y  Con  valores  pendientes  que  son  los
sueldos del mos diciembro y otros gastos; y tambien solicito sea analizado el PDOT a
pariir de la pfoxima semana realizando mesas de trebajo en el horario de 14hoo a 18H00

4.2._=l___RA_a_died_as  de  L}rovenci6n  contra  el  COVID  v enform®dades  irwern_ales.  .  Sr.
Rommel Moreira interviene indicando qua durente la situaci6n qua se vive hay en die se
necesita  la  fumigaci6n  para  la  parroquia,  donde  si  podemos  gestionar  antes  las
autoridades competentes coma es el ministerio de salud es deoir aql)I contamos con un
subcentro pare la fumigaci6n con amonio cuatemario, ya qua el aumento da contagios
es cada m5s die a dla y tambi5n el dengue y paludismo por la etapa invemal,
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Clausura. siendo !as 1 8 horas con 00 minutes y con la presencia de los Sehor Vocales
sehor Vocal Rommel Nloreira, sehor Vocal lngeniero Richard lbarra, sehor Vocal
Jose Peralta,  Sehora Vocal  Diana  Lean,  habi6ndose agotado todos  los  puntos del
orden del die, Ia presidenta clausura la sesi6n ordinaria del dl'a 07 de enero del 2021.
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'ivEana OLlvares Colt

Presidenta del Goblerno Aut6nomo Descentralizado Parroquial Flural VIrgen de
Fatlma.

La suscrita CPA. Ing. Aracelly Hurtado en calidad de SECRETARIA-TESORERA titular,
de la Junta Parroquial Virgen de Fatima SIENTA RAZON Y DA FE que lo que antecede
corresponde a todo lo actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPR-Virgen de
F6tima, con fecha 07 de enero de 2021 ; para los fines periinentes legales lo ceriifica con
su firma a continuaci6n.

lng. CPA. Aracelly Huntedo Alava
SECRETARIA-TESORERA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FATIMA

Call¢? Eloy ^!faro y Av,  Priricipal v(a   a Milagro
r'`}fr`:i¢:ii,9`}   Vir'„Iii   f  J{\   ,' .-,- '!:in!,  I        T:`|!:    i?   ?I..zii`  i  r:

E+mall. inf6@gac]virgendefatima.gob.ec

®

®


